



あきらめるな ときわっ子 全力で走り 自分に勝とう!

いよいよ明日16日(木)に、持久走大会が龍北総合運動場にて開催されます。自分の目標に向けて頑張ろうとわくわくしている子、うまく走れるかちょっと心配でドキドキしている子、様々な思いがあるでしょう。でも大丈夫です。7日(火)から始まったかけ足週間で運動場を10分間走り続けたことにより、着実に体力は向上しています。本番を想定した14(火)の試走では、実際に陸上競技場のトラックを走ってイメージをつかみ、今の自分の力を確認できました。そして明日は、常盤小のたくさんの仲間たちや保護者の方々の



大声援があります。最後まであきらめずに全力で走りければ、必ず自分自身の記録を更新できるに違いありません。自分を信じ、仲間と共に、ときわっ子みんなのきらめく姿を見せましょう。

★ **これまでの新記録 今年は何だけ新記録が更新できるかな** ★

距離	800m		1000m		1200m	
学年	1年	2年	3年	4年	5年	6年
男子	3分20秒	3分4秒	3分50秒	3分36秒	4分12秒	3分59秒
女子	3分37秒	3分22秒	3分53秒	3分53秒	4分35秒	4分30秒

5年生大活躍 就学時健康診断 R6新入生来校

令和6年度に入学予定の子たちが8日(水)の午後から集まり、就学時健康診断が行われました。ここ数年は教職員のみで行っていましたが、今回は5年生の子たちの力を借りて、来年度の1年生と6年生という関係を考え実施しました。新入生の子たちは、お兄さんお姉さんの言うことをしっかり聞いて、必要な検査をきちんと行うことができました。5年生の子たちも優しく笑顔で接し、頼もしい姿が随所に見られました。来春、新入生の子たちが、新しい通学班の仲間とともに、元気に常盤小学校に登校してくるのがとても楽しみです。



寿会の皆様 奉仕作業ありがとうございます

8日(水)の早朝より常盤学区の寿会の皆様が校内の草刈りや木の剪定、落ち葉集めなどをしてくださり、常盤小が見違えるほどきれいになりました。途中から6年生も加わって意欲的に草や小枝、落ち葉の回収を行い、交流を深めることができました。常盤地区は温かな人ばかりで、本当に素敵な学区だと感じています。これからも地域の方々と一緒に常盤のよりよい未来を築き上げていきます。

